

Ministro alemán sugiere a Argentina mantener equilibrio social



Berlín, 3 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, ofreció al nuevo gobierno de Argentina reforzar los nexos económicos entre los dos países.

Durante una visita en el país sudamericano, el funcionario socialdemócrata animó al gobierno del presidente Mauricio Macri a seguir con las reformas que prometió en su campaña proselitista, y le sugirió mantener el equilibrio social.

El titular viajó esta semana a Buenos Aires para reunirse con Macri, ministros y empresarios.

Según fuentes diplomáticas alemanas el gobierno de la canciller federal Angela Merkel quiere aprovechar el nuevo impulso que representa el cambio de ejecutivo en Argentina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95611-ministro-aleman-sugiere-a-argentina-mantener-equilibrio-social>



Radio Habana Cuba